

ABSTRAK

Khoirul Mahluqiyah (1510110178). “ Efektivitas Metode Pelajaran Metode Talking Stick Untuk Meningkatkan Motivasi Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Kelas X Di MA Amsilati Bangsri Jepara”.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) penerapan metode pembelajaran *Talking Stick* dalam pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) di MA Amsilati Bangsri Jepara 2) Efektifitas metode pembelajaran *Talking Stick* dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) di MA Amsilati Bangsri Jepara.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian *field research* (penelitian lapangan) yang disajikan secara deskriptif kualitatif. Data diperoleh dari observasi, wawancara dengan Kepala sekolah, Guru, Staf, Siswi, serta dokumentasi. Data penelitian dilakukan dengan cara perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, menggunakan bahan referensi dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) penerapan metode *Talking Stick* di MA Amsilati Bangsri Jepara ini merupakan metode yang dilaksanakan pada mata pelajaran SKI. Metode ini merupakan metode bermain dimana siswa akan lebih aktif dalam pembelajaran SKI dan bisa menjadikan siswa lebih antusias dengan apa yang disampaikan oleh guru, karena siswa ikut terlibat dalam proses pembelajaran dimana diawal pembelajaran siswa dilibatkan untuk membaca bukunya kembali dan menjalankan tongkat akan menuntut siswa untuk berani berpendapat. 2) Metode pembelajaran *Talking Stick* efektif dan cocok untuk diterapkan di MA Amsilati Bangsri Jepara dimana dalam sistem belajar tersebut siswa kan lebih akan lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran dan berani dalam mengemukakan pendapat, dan juga bisa melatih konsentrasi dan pengetahuan siswa untuk melengkapi catatan yang diberikan dalam kegiatan belajar mengajar. Dalam penerapan metode *Talking Stick* ini berjalan sesuai dengan prinsip dan langkah-langkahnya. baik itu siswa yang yang diharuskan untuk mempelajari materi dan yang dilakukan oleh guru yang menerangkan materi sebelum permainan dimulai. Semuanya terlihat baik dan mendekati sempurna. Perlu pelengkap yang dapat dijadikan sebagai alternatif-alternatif lain dalam menyiapkan strategi pembelajaran khususnya mata pelajaran SKI agar pembelajaran akan semakin aktif dan inovatif.

Kata Kunci : Efektivitas Metode Talking Stick Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa